



Aidez ces 7 orphelins

Ces loulous sont devenus orphelins suite au décès de leur maître. Pour pas qu'ils soient abandonnés dans la rue, un voisin qui le connaissait bien les a pris sous son aile. Le problème c'est qu'ils sont 7, ils ont besoin de soins, de nourriture mais aussi qu'on leur aménage un petit endroit avec un minimum de confort. Et ce gentil voisin n'a pas trop les moyens pour les accueillir à long terme. Nous faisons appel à votre générosité pour les aider. Merci d'avance pour eux.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/C9vclxMP>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Mickael CAUTRUPT